



Manifestación en Madrid

Miles de ingenieros y arquitectos protestan contra la Ley Ómnibus

Exigen al Gobierno alternativas como las que hay en Francia, Bélgica o Alemania

IGNACIO M. PRADA

MADRID. Los colegios profesionales de Ingeniería y Arquitectura se manifestaron ayer en Madrid contra el Real Decreto que, dicen, «amenaza gravemente las garantías de calidad y seguridad de la ciudadanía».

Se prevé que la reforma, derivada de la Directiva europea de liberalización de servicios y de la Ley Ómnibus, entre en vigor a principios de julio y suponga un ahorro para empresas y particulares de 800 millones de euros anuales, dinero que dejarán de embolsar los colegios profesionales por la supresión de una relación de visados que antes firmaban inexorablemente y ahora serán voluntarios.

La cabecera de la marcha la integran los principales representantes de colegios profesionales del sector y destacados miembros universitarios que portaban el lema «In-

genierías y Arquitectura: por una sociedad más segura».

Se quejan del «intrusismo profesional» que, según Vicente Martínez, presidente del Consejo de Ingenierías Técnicas Industriales, «hará que nadie sepa si el profesional que firma la aprobación de un proyecto es competente». Olga Heras, aparejadora colegiada, apuntó: «Con este decreto, todos a la calle».

Ernesto Domínguez, vicepresidente del Colegio de Obras Públicas, muy disconforme, advertía que «el Gobierno no ofrece ninguna alternativa a los visados, como ocurre en Francia, Bélgica o Alemania, donde los visados los firman organizaciones de control privado».

La Policía cifró en 2.000 el número de asistentes, pero la organización sostuvo que acudieron 8.000. La calle Alcalá se mantuvo cortada en las horas centrales de la mañana.



Imagen de la manifestación de ayer en Madrid

CEIDDA POR EL COLEGIO DE INGENIERIA